

保護者アンケート 感想・意見・要望等	園からの回答
<p>日々子どもへの対応もちろんですが、タオルなど園で手洗いしていただいたり、とても丁寧に対処していただいたと感じています。園生活に慣れるまで時間がかかってしまったときも相談に乗っていただき感謝しています。</p>	<p>→ ・今後も同じような対応ができるように心掛けます。</p>
<p>教材などの支払いも現金ではなく口座引き落としにして欲しいです。</p>	<p>→ ・事務と相談して対応できるか検討します。</p>
<p>さくらんぼ組の手口拭きは使い捨てではダメなのでしょうか？手ぬぐいだと洗濯する手間もありますし、なにより管理のための先生の負担があると思うので、親としては持ち込みでも良いので使い捨ての手口拭きが良いです。</p>	<p>→ ・令和6年度はお知らせした通りでお願いしたいと思います。職員間で使い捨ての手口拭きの使用が良いとなれば、令和7年度より変更を検討します。</p>
<p>降園時、一部の先生ですが子供が靴を履いている間にすぐ居なくなってしまう。子供はあれ？と少し寂しそうなのと、安全性の観点で玄関を出るまで見届けていただきたいです。</p>	<p>→ ・延長保育時間ですと、担当している職員の数が限られており、送り出しの後すぐに担当業務に戻るためご了承ください。 延長保育前の事でしたら、玄関対応について指導いたします。</p>
<p>親子遠足をまた始めて欲しいです。 帰りの際に園での子ども様子を詳しく教えてくれる先生とそうでない先生がいるので、どなたであっても様子を教えてもらいたいです。</p>	<p>→ ・次年度、春の親子遠足を予定しておりませんでしたので、再来年度に向けて検討します。 ・お子さんの担任であれば活動の様子をお話しできますが、降園時間によっては担任以外が送り出しを行っておりますので、その際はご了承ください。</p>
<p>体操着ですがあまり着ないということで園で着ていただけるとうれしいです！もったいないと思ってしまいます。 体操着ならよごれてもいいとおもうのでどろんこ等あまりにも汚れるものは以前のように汚れてもいい服を持たせればとおもいます。 未満児は行事が少ないので園での様子がわからず 見学だけでもすこし様子がわかる機会が増えると嬉しいです！</p>	<p>→ ・以前、保護者からのご意見で体操着を運動会で着用するのであまり汚してほしくないと言われ、園ではあまり使用しておりませんでした。せっかく皆さまに購入していただいた体操着ですので、今後着用機会を増やしていきたいと思います。 ・現在未満児行事を新規に予定してはおりませんので、見学をご希望の際にはいつでも受け付けますので、事前に職員にお声掛けください。</p>
<p>・いつごろまでにどんな物が必要か、用意する物の年間スケジュールを出してほしい。 子供用品は流通が早く、連絡が来る頃には店頭で品薄になっている為(スキーウェアや手袋など) ・用意する物の決まりを変えないほしい 先立って用意していた物があるので、急にこういう物に変えてくださいと言われると無駄になってしまう。 ・物の記名について寛容化してほしい 白い布に記名して縫い付けるのが負担になっています。 記名の場所を指定するぐらいで、アイロンワッペンや直書きなど、分かりやすければOKにしてほしい。 ・貸し出し絵本を希望制にしてほしい 借りている絵本を汚したり、破いてしまうのが心配であまり活用できていません。初めて見る絵本に興味して、離してくれないことも多いので希望者のみにしてほしい。</p>	<p>→ ・入園のしおりに大まかに記載してありますがスノーウェア等の季節で用意する物につきましては、その年の天候で活動内容が変わってくるので、活動時期等の目途が立ちましたら早めにコドモンでお知らせするようにいたします。 ・急な用品の変更についてはご迷惑をおかけしております。なるべく変更のないように努めますが、子どもの安全にかかわること等については急な変更があることをご了承ください。 ・用品の記名につきましては、職員が一目見て分かるように白布への記名をお願いしております。簡略化できるか次年度に向けて検討します。 ・絵本の貸し出しにつきましては、親子での読み聞かせの時間を大事に考えておりますので継続していきたいと考えております。また本の扱い方についてもお話してまいります。</p>

<p>感想</p> <p>いつも丁寧に保育してくださり本当に感謝です。一人で出来ることが多くなりお手伝いもしてくれるようになりました。歌も沢山覚えてきて本人も楽しそうです。</p> <p>意見</p> <ul style="list-style-type: none"> ・上のクラスを見ていると体操着があるにもかかわらずあまり着てないように感じます。 <p>せっかくあるのですしたら小学校では毎日お着替えがあることを考えると、掃除や外遊びは着替えるという習慣付のためにももっとから回数を増やしてもいいのではないかと思います。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・保育参観や、面談の回数はもっと増やして欲しいです。 <p>保育参観にこれない親御さんがいるとお子さんが可哀想などとの意見もあるかと思いますが、例えば毎月あったらどこかしらでお時間が作れるのではないのでしょうか？</p> <p>親子行事のように何かをして欲しいわけではなく、日常の子供の姿がもう少し見れると嬉しいです。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・学年だよりに写真付きでお名前入れて配布するのであれば年度始まりにクラスの子の性別とお名前だけ(下の)お便りにすることは出来ないのでしょうか？ <p>個人情報に厳しいのもわかりますが、小学校に、あがるにつれ、クラス替え等でフルネームの配布物もありますし、何より子供が〇〇ちゃんと〜と教えてくれるのですが、それが同じクラスなのかもよく分からず話が通じなくて残念です。</p> <p>あくまで意見としてご検討ください。</p>	<p>→</p> <ul style="list-style-type: none"> ・体操着着用の機会は今後増やしていく予定です。 ・令和6年度につきまして、新たな参観行事は現在予定しておりません。見学や面談を希望される場合は、いつでも受け付けますので職員に事前にお声がけください。 ・お子さんの名前等記載の配布物につきましては、クラス内もしくは園全体で皆さまの了承があれば名前等の掲載も可能であるかと思えます。今後要望が増えるようであれば、皆さまにアンケートを実施して決定したいと思います。
<ul style="list-style-type: none"> ・コロナ禍後も行事が縮小しているように感じているが、最低限の中でも保護者が参加できる行事もあり、工夫を感じる。 ・入園式が小さい子供にとっては長く感じた。式途中でグズグズしても身動きが取れず大変だった。各クラスでの説明や担任紹介などにするなどの方法も検討して頂きたい。 	<p>→</p> <ul style="list-style-type: none"> ・スムーズな進行となるように努力します。
<p>未満児の子供達が参加できる行事が少ないと感じます。大変かと思いますが、親子遠足などもう少し未満児さんが参加できる行事あればなぁ。と思います。</p>	<p>→</p> <ul style="list-style-type: none"> ・未満児参加の行事につきましては現在新規では予定しておりませんが、今後検討して参ります。
<p>いつもありがとうございます。小さいながらも、出来る事が増えていて、先生方のお陰だと思っています。毎日とても楽しそうです。</p> <p>新年度から使用の口拭きタオルですが、決定したのがいつかはわかりませんが、もう少し早く決まると良かったかなと思います。例年と変わらずと思っていたので、もう用意が終わっていました…。</p>	<p>→</p> <ul style="list-style-type: none"> ・令和5年度内に口拭きタオルについて、クラス内で持参したタオルがだんだん小さくなっていったのでお子さんに合わせたサイズをご用意くださいとクラスに向けて連絡した経緯があります。 口拭きタオルをご用意していただいたのに、こちらからの連絡が遅くなり申し訳ありませんでした。用品の変更がある際にはなるべく早めにコドモン等でお知らせします。
<p>園長が交代することで園全体の雰囲気が変わらないことを願います。</p>	<p>→</p> <ul style="list-style-type: none"> ・良いところは引き継げるよう努力します。
<p>園児だけでなく職員も気持ちよく職務をこなせるような環境づくりへの配慮も感じます。これからも、こども、先生、保護者が協力しあってより良い保育環境づくりを続けていきたいです。</p>	<p>→</p> <ul style="list-style-type: none"> ・今後も過ごしやすい園環境を構成できるように努力します。
<p>他クラスとの関係や週の予定、発表会の練習などもあると思うが、天気の良い日などは外での活動をもう少し増やして欲しいと思う。</p>	<p>→</p> <ul style="list-style-type: none"> ・天候の良い日は屋外での活動を積極的に行うようにしますが、暑さ指数等により屋外活動をやめることもありますのでご了承ください。
<p>回答欄に「分からない」があると答えやすいです</p>	<p>→</p> <ul style="list-style-type: none"> ・次回のアンケートに項目を作成します。
<p>朝の玄関で、クラスの違う先生方も「〇〇ちゃん、おはよう」と名前を呼んで元気に迎え入れていただき、子供も挨拶することが出ています。前年度よりも明るい雰囲気になったように感じています。</p>	<p>→</p> <ul style="list-style-type: none"> ・関原の学区であいさつに力を入れるようにしておりますので、今後とも続けていけるようにします。

<p>今まで大きな怪我もなく、楽しく園生活を送れたのは先生方のお陰です。ありがとうございました!</p>	<p>→ ・こちらこそ、楽しく園生活が過ごせてうれしく思います。</p>
<p>子供が病欠の際、こども園に行きたい、先生に会えないと泣いていました。すごく毎日楽しく過ごせていたんだと思います。食べられなかったパンも食べられたり、出来なかった事が出来るようになり、先生達のおかげです。いっぱい褒めてくれたり、叱っていただき、ほんとうに楽しい三年間ありがとうございました。</p>	<p>→ ・お子さんの成長の一助になれた事、うれしく思います。</p>
<p>難しいとは思いますが、できればクラス名簿やクラス写真にも名前が掲載してあると顔と名前が一致できると思います。今まで色々な経験やたくさんの思い出をありがとうございました。</p>	<p>→ ・クラス内もしくは園全体で皆さまの了承があれば名前等の掲載も可能であるかと思えます。今後要望が増えるようであれば、皆さまにアンケートを実施して決定したいと思います。</p>
<p>夏場、園庭や園周囲の蚊が多すぎる気がする。立地上仕方の無い部分もあるのかもしれないが、感染症の媒介にもなるので玄関周囲だけでも何か対策を講じてほしい。</p>	<p>→ ・玄関先に虫よけを配置するなどして対応します</p>
<p>先生方のおかげで楽しく保育園生活がおくれていました！コロナ禍以前の活動も少しずつ出来るようになって良かったです。</p>	<p>→ ・今後、今まで中止・縮小していました行事を再開できるか検討してまいります。</p>
<p>感染症が出ると次から次へと流行ってしまう傾向があるので、感染対策をしっかりやったほうが良いと思います。受診先でも、細かいこと言うのに、感染対策されてないと言われたことがあります。</p>	<p>→ ・園生活が子ども同士の密接なかかわりと切り離すことが難しく、感染症の発生する時期ではどうしても広がる傾向にあります。感染症対策と教育・保育のバランスを考えていきます。</p>
<p>園外保育がなかったのが残念です。いつも先生方は丁寧なので安心して預けられました。</p>	<p>→ ・年中年長クラスにつきましては、次年度より園外保育を行えるように計画します</p>
<p>給食が一番おいしいと言っています。</p>	<p>→ ・今後もお子さんがおいしく食べることのできる給食提供を心掛けます。</p>
<p>・トイレに行った時に鍵をかけられて出られず、（トイレの個室ではなくトイレの入口にあるんでしょうか？）別の先生が通ったときに開けてもらったことがあったようです。状況はよくわからず申し訳ないですが、いろんな事故が報道されていますので、閉じ込めには気をつけていただきたいと思います。 ・令和6年度の運動会は是非祖父母にも見せてあげたいです。</p>	<p>→ ・ご心配をおかけしまして大変申し訳ありませんでした。閉じ込め発生時の状況を聞き取り、今後同様の状況を起こさないために職員間で情報共有をしております。 ・次年度の運動会観覧につきましては今後の会議で検討します。</p>
<p>園で作った制作を、家でも作りたい！と言ってよく作っています。「自分でできた」という経験を沢山してくることで、ママにも教えたい、お姉ちゃんにも作ってあげたいと思うようです。いつも楽しい経験をさせてくださり、ありがとうございます！</p>	<p>→ ・今後もお子さんが楽しめるような制作をできるように心掛けます。</p>
<p>安心して預けることができます。感染症が流行っている時の過ごし方を工夫していただけるとありがたいです。</p>	<p>→ ・感染症流行期の園内での過ごし方については、感染症の拡大防止とともに保育教育活動の両立ができるよう、より良い方法を検討します。</p>
<p>相談事にはすぐに対処していただいて感謝しています。いつもありがとうございます。</p>	<p>→ ・今後も同じような対応ができるように心掛けます。</p>
<p>いつも子供を見て頂き、ありがとうございます。嬉しそうに、～したんだよ！と教えてくれます。家で出来なかった事も、園で出来るようになって帰ってきたりするので、本当に先生方のお陰です。</p>	<p>→ ・お子さんの成長の一助になれた事、うれしく思います。</p>
<p>毎日使っているので衛生的に布団を毎週持ち帰るといいなと思います。お迎えの人がいつもと違うと感染症ボードが見られないので、何か流行っている時感染症情報をコドモンで配信して貰えた点が良かったです。</p>	<p>→ ・布団に関してですが、お声がけいただけたら持ち帰るように準備いたします。 ・今後も必要な情報は配信していきます。</p>